



**Global Campus ist das Forum für globales Denken und Handeln an der Universität Hohenheim.**

Wir sind Studierende aller Fakultäten, die an fairen globalen Strukturen in Wirtschaft und Gesellschaft interessiert sind. Durch Diskussionen und Veranstaltungen wollen wir Wissen, Ideen, Wünsche und Motivation teilen und dazu anregen, sich aktiv für Veränderungen einzusetzen.

Zeit und Ort unsere Treffen findest du auf der Homepage. Schau doch einfach mal vorbei oder schreib uns!

**Global Campus is the forum for global thinking and action at Universität Hohenheim.**

We are students of different subject, who are interested in a fair global society and economy. Through discussions and events, we want to share our knowledge, ideas and motivation and encourage each other to get active for change.

You can find time and place of our meetings our webpage. Just join in or write us an email!



[gc.uni-hohenheim.de](http://gc.uni-hohenheim.de)



[global-campus@uni-hohenheim.de](mailto:global-campus@uni-hohenheim.de)



[@GlobalCampusHohenheim](https://www.facebook.com/GlobalCampusHohenheim)